



国際ロータリー 第2550地区

宇都宮東ロータリークラブ会報

<http://www.ri2550uerc.gr.jp/>

会 長 細谷 俊夫 幹 事 伴 誠 会報・雑誌委員長 床井 光雄

例会場 宇都宮市大通り2-4-6 ホテルニューイタヤ 例会日 毎週火曜日(12:30~) 事務局 ホテルニューイタヤ内 宇都宮東ロータリークラブ TEL.028-638-5125 FAX:5128

通算3056号 2024年8月6日(雲り) 第6回例会 会員数101名

### ハイブリッド例会



点 鐘 細谷会長



司 会 副SAA 谷田部(勝) 会員

◇国歌「君が代」

◇ロータリーソング「四つのテスト」

◇本日のランチ スパゲティ サラダ 薬味



### ビジター紹介

伴幹事

◇来訪ロータリアン

1名(1クラブ) 累計26,645名

大田原中央RC 森本 敬三 様

(RI第2550地区2020-21年ガバナー・R財団委員長)

7月30日にご逝去されました現役会員、中村吉辰会員(7月30日ご逝去)に黙祷を捧げたいと思います。また、本日は広島原爆が投下された日でもありますので、被害に遭われた方に対しても黙祷をお願い致します。

— 黙 祷 —



### 会長挨拶

細谷会長

皆さん、こんにちは。今日も暑い中ご参加いただき、ありがとうございます。また、先ほどは黙祷をありがとうございました。

2024年パリオリンピックも、連日熱戦が繰り広げられて、日の丸を背負った選手の活躍に、一喜一憂しているところかと思えます。先週の水曜日に、宇都宮東ローターアクトクラブの第1回例会に、伴幹事共々出席してきました。宇都宮東ローターアクトクラブは、現在会員は田嶋会長、工藤幹事、葉会計の3名しかおりませんが、しっかりと年間スケジュール等を立てて活動しているようです。例会に2名の宇都宮大学の学生が、オブザーバーとして参加しておりました。将来のローターアクトの会員になるかと、勝手に期待してしま

ました。8月は、会員増強月間です。東ロータリークラブも東ローターアクトクラブも会員増強を目指して頑張りますので、会員の皆様のご協力をお願い致します。

今日は、宇都宮東ロータリークラブ特有の趣味の会の活動計画書の報告を、各代表に発表していただきます。代表の皆様、よろしくお願ひいたします。

◇中山会員からご挨拶

先月、当クラブにも以前所属しておりました、父の葬儀に際しまして、多くの方々にご参列いただきまして、誠にありがとうございました。

◇ご挨拶 パストガバナー 森本 敬三様

皆さん、こんにちは。今日は東RCの手塚会員に、ポリオプラスソサエティ登録の認証状をお渡しするために伺いました。ポリオ撲滅運動も世界的に行われ、残すところ後2か国です。GPEIでは2026年を目標に取り組んでいるさなかです。国際ロータリーも5千万ドル、それにビル&メリンダ・ゲイツ財団に2倍上乗せいただき、1億5千万ドルをGPEIに寄付するという事です。ポリオ根絶に向けて皆様のご寄付をお願いします。



### 幹事報告

伴幹事

◇ロータリーレート 8月は1ドル154円。

◇本日18時30分~ ホテルニューイタヤにて 細谷年度第2回定例理事会開催。

◇前期会費・諸費、7月31日が納入期限日。入金未だの方は、よろしくお願ひ致します。

◇8月13日は定款第7条第1節(d)による休会。



## 委員会報告

### ◇スマイルボックス委員会

森本敬三パストガバナー

お世話になります。

### ◇親睦委員会

山中副委員長

<誕生祝い・8月>

会員誕生

伴 誠、羽石 光臣、平出 直、  
松本 弘元、水谷 敦彦、永井 泰幸  
大塚 稔、関 元明、杉本 充彦、  
高木 敬、八城 光男、吉川 卓志  
各会員

夫人誕生

伴 誠、飯村 尚志、菊地 正幸、  
木下 仁志、小尾 功、辻 裕司、  
辻 善文

各会員の奥様



## 卓 話

### 宇都宮東RC 「趣味の会」報告

#### 1. 囲碁の会

川村壽文会長

囲碁の会は1988年頃発足し、以来30年を超えた活動をしており、毎週日曜日ホテルニューイタヤにて、午後1時30分～6時過ぎまで対局しております。会員のレベルは4段から9級(初級者)と幅広くわたっています。クラブ会員で囲碁に興味のある方は、遠慮せずに入会してください。ホテルニューイタヤでの夜間例会後、囲碁対局を開いております。参加者は毎回約10名です。ぜひご参加ください。

今年度は10月21日(土)日本棋院においてR1認証国際囲碁大会が開催され、当クラブからも佐々木貞雄、稲見京二、川村壽文3名の会員が参加しております。結果は初級者クラス(2段まで)佐々木貞雄3級準優勝、川村壽文初段が3位、クラブ対抗戦準優勝でした。

- ①毎週日曜日ホテルニューイタヤにおいて、午後1時30分～6時過ぎまで囲碁の会を開きました。
- ②新年囲碁の会 令和6年1月7日(日)にホテルニューイタヤにて10:30～17:00 新春囲碁の会を開催すると共に、恩田九段による指導碁、大盤による定石解説を受けました。
- ③ホテルニューイタヤでの今年度クラブ夜間例会終了後、囲碁対局をしました。
- ④日本棋院にて開催されたR1認証国際囲碁大会に3名の会員が参加しました。

#### 2. 大人の休日ゴルフクラブ 小林弘治幹事

当クラブはゴルフを通して会員相互の親睦と、

親和協調、体力の増進を図ることを目的としております。毎月1回日曜日に、定例会を開催し、先月7月の例会で207回の開催を迎えることが出来ました。大人の休日ゴルフクラブのモットーは、「ベストを尽くすこと」「迷惑をかけない」「遊びを忘れない」です。多くの方々の参加をお待ちしています。

#### 3. 熱燗クラブ

稲見京二幹事

熱燗クラブは、健康のために熱燗をのみましょう、というのがキャッチフレーズです。前年度は、コロナウイルス感染症も5類に移行し、比較的活発に開催する事が出来ました。開催会場の皆様には、引き続きの感染対策を実施しながらの対応を快く引き受けて頂き、感謝申し上げます。今年度も会員の皆様と交流を深めながら、偶数月に開催予定となります。前年度は8月、10月、12月、2月、4月、6月と開催することが出来ました。今年度も、皆様と共に健康のために熱燗を飲みたいと思います。よろしくお願いたします。

#### 4. ワインクラブ

中山靖之会員

ワインクラブでは毎回、シャンパン、白ワインを2種類、赤ワインを2種類とフレンチ又はイタリアンの料理とのマリージュを楽しんでおります。今年度は2か月に一度の奇数月に開催を予定しています。ご参加よろしくお願いたします。

#### 5. ハイキング同好会

飯泉修一会員

本会は、歩く事を通して・自然と親しみ・会員相互の親睦を深め・若さと元気を養うという3つの目標を掲げて活動しております。昨年度、4月21日に、親睦委員会と共催で、「春の家族ハイキング」としまして、国立競技場スタジアムのハイキング散策、品川プリンスホテルのビュッフェランチ、日の出橋から水上バスに乗って隅田川ライン下り、最後に浅草を散策して、楽しい会を催しました。本年度も、家族で楽しめる軽いハイキングを企画したいと思っていますので、是非、ご参加いただければと思います。

#### 6. 墨東倶楽部

谷田部修会員

墨東倶楽部は、毎月1回、第二水曜日の午後7時から、ここホテルニューイタヤで、書に親しみながら、相互の親睦を図っております。会員は15名で、通常は7名ほどで活動しています。活動内容は、松本弘元会員を師匠にご指導を頂き、お手本を元に1時間半ほど書道に打ち

込んでおります。また、「貞香会」という書道団体に所属し、提出作品を元に段位の認定も受けております。書道を続けながら、レベルによって段位が上がっていくのも楽しみのひとつです。月に1度、1時間ほどではありますが、書道に集中する時間は、雑念を忘れ心が落ち着く貴重なひと時です。クラブ内だけでなく、年に数度は外部の書道展に出展し、レベルの向上と、クラブ外の同好の士と交流も図っております。尚、今年の9月15日から19日にかけて、栃木県総合文化センターで開催される「松本宜響展・門流展」に出展しますので、ご興味のある方は是非お越しくください。書道は、年齢や経験などに関係なく、生涯続けられます。是非ご入会を頂き、書道の魅力に触れて、一緒に愉しんで頂ければと思います。

#### 7. 巨人の会 伴幹事代読

前年度は本年6/9(日)に東京ドームに於きまして、対オリックス戦を観戦に行きました。参加された人数が少なかった為か、結果は1-4で残念ながら負けてしまいました。しかし、我がジャイアンツは7月に入り、6連勝し単独首位に踊り出しましたが、その後4連敗をした、8/5現在は首位広島カープから1ゲーム差の2位におります。後半戦も善戦を期待して、今年こそは3年振りのリーグ優勝、そして、日本一を勝ち取って貰えるよう、皆さまと一緒に応援致しましょう!! 細谷年度は色々な行事があるようなので、東京ドームバス観戦ツアーは来シーズンの開幕カードを狙って予定したいと思えます。

VIVA! GIANTS!!

#### 8. バックス・ゴー会 鈴木 明会長

- ①毎月、名門ゴルフ場にて月例ゴルフの開催。月例ゴルフは、バックス・ゴー会の主旨に従い、ゴルフを通じて会員相互の親睦を図り、人格の修養とマナー・エチケットの修得に努め、健康と技術の向上、ルールの研修を行いました。
- ②例年、8月には会員の親睦を図るため、リゾート地にて宿泊月例ゴルフの開催。12月には月例ゴルフの二部として忘年会を開催し、バックス・ゴー運営の意見交換を行いました。バックス・ゴー会では、名門ゴルフ場、特に昨年は富士桜カントリー倶楽部と鳴沢ゴルフ倶楽部というなかなか行けないゴルフ場を黒崎幹事にとっていただき、開催致しました。

#### 9. 野球部 金子剛主将

部員は約20数名です。主に活動は、7月から10月に宇都宮市内のナイターリーグを6試合行っています。昨年は、参加チームは6チームで、3勝2敗という結果でした。その後、今年の4月21日にガバナー主催の親善野球大会が行われ、当クラブはBブロックで3試合戦い、見事優勝をしました。今年度はAブロックに昇進いたしました。

今年、11月17日(日)に第27回親善野球大会が鹿沼運動公園と栗野総合運動公園の2会場で開催されます。当クラブはホストクラブとして、野球大会の実施・運営を致します。野球部員を中心に運営いたしますが、会員の皆様にも準備の協力をお願いすることになりますので、お力添えをよろしくお願いいたします。